

RE: Charakterlöschung // Hallo ihr Lieben,

ich hab es mit euch, Michelle und Nathalie, ja bereits besprochen, möchte es aber nochmal für alle transparent machen:

Ich bin leider zu dem Entschluss gekommen mich komplett aus der RPG-Welt zurückzuziehen. Auch wenn ich voller Ideen und Motivation sprudel', muss ich mir realistischere eingestehen, dass das RPG einfach nicht mehr das richtige Hobby für mich ist. :(Mit der Erzieher-Ausbildung und den kommenden Prüfungen bin ich eh schon genug ausgelastet und mit der derzeitigen Familienplanung.. da wird alles eher nochmal knackiger.. :angel:

Ich möchte mich nochmal bei all den lieben Menschen bedanken, die so viel Geduld mit mir hatten. Vor allem an Nathalie und Michelle nochmal ein großes Dankeschön für die ganze Geduld und das große Verständnis. Ihr seid klasse, macht weiter so, bleibt weiterhin so wundervolle Menschen! :heart:

Ich wünsche euch allen alles Gute und bis irgendwann mal! :heart: